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【代表４名と生徒会役員】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第９号 

コミュニティ・スクール通信 
 

令和６年１２月６日 

長子配布 

５年 一中勝つカレー会への「お米贈呈」 

５年生が米作り体験で収穫したお米の一部を第一中

学校３年生の「勝つカレー会」用に贈呈してきました。ク

ラス代表者４名が中学校を訪問し、目録と共にお米を贈

呈し、進学や就職に向かって頑張っている先輩方に激励

の言葉を述べてきました。中学校からは生徒会役員さん

からお礼の言葉をいただきました。 

自分達が収穫したお米を食べて、受験など乗りこえて

ほしいという気持ちをしっかりと伝えました・ 

 

第４回学校運営協議会 
学校運営協議会委員の方々に４時間目の授業

参観・一年生との会食・アピール集会（昼休み）参

観・運営協議会にお越しいただき、第４回学校運営

協議会を実施しました。午後からの協議会では委

員の方々から授業や給食、アピール集会の感想や

ご意見をうかがいました。今後これらのことを生か

して子ども達と一緒によりよい長松小にしていきた

いと思います。 

また、今年度も学校運営協議会主催の「あいさ

つ標語コンテスト」を行うことになりました。「あいさ

つ」についてご家庭で話題にしていただくことで、

元気なあいさつをする子ども達が増えてくれたらい

いなと思います。 

２学期最後の授業参観 
当日は雨で足元が悪い中、多くの保護者様にお越しいただきあ

りがとうございました。学級でのお子さんの様子はいかがだったで

しょうか。２学期も残り少なくなりましたが、体調にも気をつけなが

ら、しっかり復習にも取り組んでほしいです。 

中央がお米です  



学年ごとのノーメディアデーの結果    上段:１１月  下段:１２月 

<１年>              <２年>              <３年> 
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【１２月の感想紹介】 

・今月のノーメディアデーはオセロ大会をしました。金メダルを作って１位の人に渡しました・・・が、途中集中力が切れてしまい、

歌いだしたり人形で遊び始めたり、何とか最後までオセロゲームはできたのでよしとしたいと思います。次のノーメディアデー

は何をしようか早速考えていました 

・1・2年生のころはまじめに取り組んでいたノーメディアデーも 3年生になると守れなかったり、３０分だけといって YouTube

を見たりしていましたが、今回は習い事に行き、帰ってくると手伝いをしてくれて、弟と遊んだり、ブロックで遊んだり、本を読ん

だりして上手に時間を過ごしていました。 
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テレビ視聴・ゲームをした

時間を時計まわりで 

□「0分」  

□「30分以内」 

□「約 1時間」 

□「1時間以上」 

 12月は 4年生と 5 年生に

おいて、学級閉鎖があり、該

当クラス分の結果は反映され

ていない面もありますが、学

年の傾向として大まかに見て

いただければと思います。 

 1・2 年生は 11 月に続き視

聴時間等は短いようです。特

に１年生は 30 分以内と答え

た児童が学年の８割以上に

なっています。3・4・5 年生は

メディアに接する時間が長い

傾向が続いています。６年生

は、前回より大幅に短くなり、

３０分以内と答えた児童が学

年で過半数を越えました。 

 ノーメディアデーをメディア

の上手な活用法、付き合い方

等をご家族で考える機会にし

てください。 

 


